

# BROADCAST

## Wabup Richi Aprian Lepas 100 Jamaah Umrah Ke Tanah Suci

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID](http://TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID)

Jan 9, 2023 - 09:10



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Sebanyak 100 orang Jamaah Umrah AET Travel Internasional yang tersebar dari berbagai wilayah di Tanah Datar resmi dilepas menuju tanah suci Makkah oleh Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, Minggu (08/1) di Masjid Nurul Huda Simpuruik kecamatan Sungai Tarab.

Turut hadir pada kesempatan itu Wakil Bupati 50 Kota Rizki Kurniawan Nakasri selaku owner AET Travel internasional, Bupati Tanah Datar periode 2005-2015 Ir. M. Shadiq Pasadigoe, Wakil Bupati Tanah Datar periode 2016-2021 sekaligus Bupati Tanah Datar sisa masa jabatan 2020-2021 Zulfadri Darma, pengurus AET Travel internasional, pengurus masjid Nurul Huda dan jamaah umrah beserta keluarga.

Rizki Kurniawan Nakasri selaku owner AET Travel internasional menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Wakil Bupati dan bersyukur karena pada awal tahun ini AET Travel mampu memberangkatkan sebanyak 100 jamaah umrah, tepatnya pada tanggal 10 Januari 2023 mendatang selama 14 hari.

Rizki juga menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih atas kepercayaan calon jamaah umrah kepada AET Travel internasional untuk pelaksanaan umroh, dan mengharapkan kegiatan ini nantinya berjalan lancar dan yang terpenting hendaknya jamaah selalu diberi kesehatan serta siap untuk melaksanakan ibadah di kota Makkah.

"Dalam melaksanakan umrah ikuti apa yang diarahkan oleh Ketua rombongan dan jaga barang-barang bawaan terutama identitas diri jangan sampai hilang," pesan Rizki diakhir penyampaiannya.

Sementara itu Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, menyampaikan rasa syukur dan bangga, karena banyak warga Tanah Datar yang bisa menjalankan ibadah umrah yang berarti semakin membaiknya perekonomian masyarakat di Tanah Datar.

"Tidak semua orang bisa menjalankan ibadah haji maupun umrah, terkadang sehat fisik namun tidak bisa pergi umrah, sehat ekonomi namun tidak bisa pergi umrah, jadi bersyukurlah bagi yang bisa menunaikan ibadah ke Tanah Suci Makkah, inilah takdir yang dijanjikan Allah," ujar Richi.

Wabup juga mengingatkan kepada seluruh jamaah untuk selalu menjaga fisik dan stamina terutama terkait adanya perubahan cuaca yang terkadang panas dan terkadang juga dingin selama menjalankan ibadah di tanah suci.

"Kepada jamaah umrah kami juga minta didoakan agar kabupaten Tanah Datar menjadi kabupaten yang maju, madani dan semakin baik lagi kedepannya," harap Wabup.

Wabup juga berpesan pada jamaah untuk tetap menjaga kesehatan, dan memanfaatkan waktu dengan memperbanyak ibadah, mematuhi protokol kesehatan, serta mendengarkan arahan dari ketua rombongan. **(JH)**